

1 しなやかで力強い舞踊 2 オーブニングセレモニーに花を添えた金田義務後期と方城中の吹奏楽部による合同ステージ 3 会員や町立学校、保育園などの作品がずらり 4 会場の雰囲気を温かくしたフラダンス 5 裏千家流の茶席体験 6 リズムが特徴の詩吟 7 金田陶芸教室によるろくろ体験 8 毎年好評のパッチワーク体験 9 福智町文化連盟の歌を熱唱 10 趣向に富んだ名曲を合唱 11 名勝負が繰り広げられた囲碁大会



8



7



10



9



2



11

多種多様な文化が集結 全員で芸術の秋を満喫

「芸術の秋」を謳歌する「福智町文化祭」が、11月8・9日の2日間、金田分館で開催されました。三千点以上の作品が並んだ展示をはじめ、音楽や芸能、囲碁、歌謡による多様な催しが行われ、町内外から六千人以上が来場しました。

初日には「歌謡発表会」が行われ、40人以上が自慢の美声を披露。自らの心情を重ね合わせ、声高らかに歌い上げました。

初日の午後には「ふれあいコンサート」が行われ、7団体が心に響くハーモニーをお届け。最後には「かもめの水兵さん」と「月夜歌」を合唱し、会場にいた全員で有終の美を飾りました。

2日目には「芸能発表会」が行われ、幅広い年齢層の団体が出演。磨き抜かれた技で多様なダンス・舞踊・詩吟を披露し、鑑賞者たちを魅了しました。

今年も二日間にわたって「一人ひとりの文化」を表現した「福智町文化祭」。発表する人、見に来る人、支えるスタッフなど、文化祭に関係した全員で芸術を堪能した秋となりました。



福智町誕生20周年

令和ヶ年度
福智町

文化祭

FUKUCHI CULTURAL FESTIVAL PHOTOREPORT

「一人ひとりの、文化がある」をテーマに実施された福智町文化祭。歌や絵画、舞踊、ダンスなど、個性あふれる町の文化が一堂に会し、十人十色の芸術の花を開花させていました。



1



6



5



4